

Letters from Oregon

2016.2.5

私は冬休みが約1カ月あったのでほとんどの時間を旅行に費やしました。ポートランドは西海岸に行くのにとても便利で、アリゾナ・ラスベガス・グランドキャニオン・ロサンゼルス・ディズニー・カリフォルニア・ハリウッド・ビバリーヒルズ・サンタモニカ・カナダに行きました。西海岸の観光地はほぼ制覇したと思います。

印象的だったのがハリウッドです。私のハリウッドのイメージは大都会でとても賑やかできれいで観光にあふれているキラキラしているところだと描いていましたが、実際はその逆でとても小さく、決してきれいとは言えない町でした。ポートランド以外の町を訪れて感じたのが、基本的に観光が多いところにはホームレスは少なく電車に乗っていても日本とかわりないくらいきれいで安全です。しかしハリウッドはたくさんホームレスの人たちがいて驚きました。マザーにこの話をするとハリウッドはそういうところだと言われ日本に伝わっているイメージとの違いに驚きました。

同じアメリカ国内でも人の服装・雰囲気・人種が全く違い留学は英語を勉強することも大切ですが、たくさん旅行することも観光本には載っていないことを間近で見ることができ、とても大切なことだと気づきました。



もう1度行きたいと思ったのがカナダです。一番安全な場所でどこよりも雰囲気はポートランドに似ていて、またどこよりもごはんがおいしく日本人が多かったです。ポートランドからカナダに行くのはバスに乗って7時間ぐらいで国境を超えるというもので、いたって簡単でした。バスで国境を超えるなど日本では島国なので考えることができませんが、アメリカではいたって普通のことでした。

この旅行を通してよりポートランドの良さに気付けたことも良かったことのひとつです。3カ月経つと、日本と比べて不便なところがだんだん見えてきます。「やっぱり日本の方が」と思う頃にたくさんの場所に行けたことで残りのポートランドでの留学をより充実させる事ができると思います。

(社会システム学科2年次生 H.N.より)